

de commencer à paraître à Montréal, (478c, Parc Lafontaine). Franchement catholique et foncièrement canadienne, cette revue traitera chaque semaine les divers aspects des questions nationale, sociale, économique, historique, littéraire, artistique. Le numéro se vend dix sous et le prix de l'abonnement est de \$5 par an. Succès et longue vie !

— Nous tenons à signaler à nos lecteurs les deux articles que le R. P. Adélarde Dugré, S. J., ancien professeur au collège de notre ville et actuellement en Angleterre, a publiés dans les *Etudes* de Paris (5 et 20 mars) sur la *question des langues au Canada*. Nous souhaitons que ces articles soient réimprimés chez nous et répandus. "L'Ecole sociale populaire" pourrait en faire l'un de ses prochains tracts.

— Les Acadiens du Nouveau-Brunswick ont deux représentants dans le nouveau ministère de leur province: L'hon. P. J. Veniot, ministre des Travaux publics, et l'hon. L.-A. Dugal, ministre sans portefeuille. Le nombre des ministres est de neuf.

— Il y a des choses qu'on ne voit comme il faut, qu'avec des yeux qui ont pleuré. — Quand à ces grandes douleurs du cœur et de l'âme, où nulle puissance humaine ne peut rien, Dieu qui les envoie a soin d'y pourvoir. Saint Bernard a une très grande parole à ce sujet. Il dit: "Le monde voit la croix et n'en voit pas l'onction. Ce que Dieu met dans les cœurs qu'il déchire est inénarrable." — Louis Veillot.

— Croyez que la mort n'est pas la nuit, mais qu'au contraire elle déchire les ombres, qu'elle ne sépare pas, mais qu'elle unit dans le sein de Dieu ceux qui se sont aimés véritablement, c'est-à-dire aimés selon Dieu.

— Le 25 avril les élèves de l'Ecole Provencher ont donné une fort intéressante séance dramatique et musicale, (répétée le lendemain), au profit de l'*Association d'Education*. La séance était sous le patronage de S. G. Mgr l'Archevêque.

— Sommaire de *La Réponse*: avril (82, rue Bonaparte, Paris-VI): "Pourquoi Dieu n'intervient-il pas ? — Coups de ciseaux apologétiques. — De l'utilité des médailles. — Le lendemain d'une conversion.

#### R. I. P.

— M. le lieutenant William Molloy, de Winnipeg, député de la Vérendrye de 1910 à 1914, tué sur les hauteurs de Vimy, en France.  
— M. François Leclair, métis de Saint-Boniface, tué à l'assaut des hauteurs de Vimy, en France.